

Marc Vuillemot entre bilan... et avenir

Le suspense devrait prendre fin dans quelques heures. Selon certains, le doute est même levé depuis quelques jours...

Ce matin à 11 h, Marc Vuillemot adressera ses vœux à la population, au chapiteau de la mer des Sablettes. En partie dédiée au bilan de l'année écoulée, cette intervention sera aussi l'occasion, pour le maire, de dresser le bilan de son mandat. Ou plutôt de ses mandats, comme il vient d'ailleurs de le faire sur son



Marc Vuillemot.

(Photo D. L.)

site internet. Il y raconte « *l'histoire, sûrement incomplète, du changement d'image et de réalité de La Seyne entre 2008 et aujourd'hui* ». Et estime notamment qu' « *au terme des deux mandats, nous sommes en-deçà de nos espérances pour certains de nos programmes, mais, sans que cela ne constitue pour autant une forme d'exonération, nous avons pu réorienter certains projets, mettre en œuvre des actions que nous n'avions pas imaginées, ou conforter des situations fragiles, bien au-delà de nos objectifs* ». Entre autosatisfaction et autocritique, l'exercice est significatif, passant à la loupe vingt thèmes de l'action municipale. Un inventaire en guise de lancement de campagne ? Réponse... vers midi !